
Hoje Se Cumpriu Esta Escritura
Phoenix, Arizona, USA
25 de Janeiro de 1965

Obrigado, Irmão Demos, Irmão Carl, Shakarian, ou, Demos Shakarian e Irmão Carl Williams e aos 
representantes, a todos. Eu acho que aquele Irmão Plowman expressou o que eu queria expressar esta 
noite, acho que ele me tirou as palavras da boca. Porque, eu creio que gostei mais disto, desta 
convenção, do que qualquer convenção em que já estive. Eu nunca vi, em nenhuma convenção, mais 
harmonia e tal companheirismo e amor fraternal autêntico. Outra coisa que eu fiz foi que eu conheci 
muitos novos representantes do Céu, novos irmãos os quais eu tive o privilégio de cumprimentar e de 
falar com eles.
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Há algumas noites atrás, eu estava a ouvir o irmão Baptista ali sentado. Não me consigo lembrar do 
nome dele. [O Irmão Shakarian diz: “Irvin”. — Ed.]. Irvin. E ele trouxe-me um cartão de… creio que é a 
tia dele, que está aqui sentada esta noite. Ela tem esse cartão de oração há cerca de vinte anos.
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Trouxeram-na à reunião, a morrer de uma doença, que talvez o médico possa explicar o que é. É 
algo parecido com a lepra, mas não é lepra. Uma pessoa simplesmente… Há uma operação, eles podem 
cortar uma espécie de cordão aqui, ou algo assim, mas ela seria como uma planta, ela teria que ficar ali 
sentada. E enquanto ela estava ali sentada, talvez o cartão dela não tenha sido mencionado nem nada, 
não entrou na fila de oração, o Espírito Santo levou-me a falar com ela. E ela está ali atrás esta noite, 
está bem e nós estamos muito gratos por isso. O…

[O Irmão Shakarian diz: “Irmão, eu acho—eu acho que Howard Irvin estava ali a falar consigo, mas 
acho que a tia está aqui. Talvez ela se possa levantar”. — Ed.]. Pode-se levantar, a—a tia do… [“Aí está 
ela. Acene com a sua mão. Acene com a sua mão”. A congregação aplaude.].
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Deus a abençoe, minha irmã, devido à sua fé notável no Filho de Deus. Que Ele a mantenha de boa 
saúde até ao tempo em que Ele a chamar para Casa, quando isto, mortal, se revestir da imortalidade. Eu 
estou tão grato por isso. Pensar que ela teve esse cartão durante por todos estes anos agora e depois 
trouxeram-na aqui a mim e mostraram-me esta noite. Sabem, eu estava a dizer que é como o pão na 
água, volta para vós, quando vocês tentam fazer uma coisa por outra pessoa.

Agora, eu também tive o privilégio de conhecer muitos destes bons ministros e aprecio sem dúvida o 
bom companheirismo deles, esta cooperação. O irmão Carl anunciou que eu vou estar de volta no 
próximo ano, se o Senhor quiser e se estivermos aqui na terra. E bem, eu espero encontrar-me com 
cada um de vocês aqui no próximo ano, novamente e que cada um de vós traga outro representante 
consigo.
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Agora, há só uma coisa sobre a qual eu gostaria de falar um pouco, talvez só por uns instantes.

Porque o Doutor Reed tem de falar a seguir e eu vim até aqui esta noite, eu tenho quatrocentos 
quilómetros que eu… para fazer esta viagem, para ouvir o Doutor Reed. E aconteceu uma coisa há pouco 
que eu gostaria… Mas—mas, o Doutor Reed, eu percorreria mil e seiscentos quilómetros para o ouvir. Mas 
algo… Desde que eu estou aqui... eu percorria mil e seiscentos quilómetros só para ouvir o que ouvi há 
pouco, uma coisa tão maravilhosa, algo que a carne e o sangue não conseguem revelar. É preciso o 
Espírito Santo para isso ser revelado. E ver que alguém deu alento à minha vida de tal maneira; eu vou 
sem dúvida estar muito grato pelo resto da minha vida.

O que eu queria dizer era que—era que se um dia tiver de fazer uma operação, chamar um médico, 
você—você venha ter comigo, Doutor Reed, imediatamente. Eu—eu posso confiar no homem, para 
operar, se eu tiver que fazer uma, mãos que creem em Deus, essas—essas seriam as que eu quereria 
que me operassem. E assim, nós… Eu creio que nunca vou ter que a fazer. Mas se a fizer, eu gostaria 
que ele, ou um homem como ele, fizesse a operação, se ele não pudesse lá estar.

Houve uma coisa que aconteceu ontem à noite, que, ou ontem à tarde, melhor dizendo, que foi 
realmente, para mim, um bocado estranha. E eu vou ser breve, porque eu não quero usar o tempo do 
meu irmão para falar, visto que ele vai falar a seguir. Mas acho que é de certo modo complementar do 
meu ministério.
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Eu—eu observo coisas. Cada coisinha tem um significado, para mim. Eu não creio que alguma coisa 
aconteça a um Cristão por acaso. Acho que é destinada por Deus, porque Jesus disse que faria com que 
todas as coisas contribuíssem juntamente para o bem daqueles que O amassem. Assim, por essa razão, 
eu creio que cada coisinha no—no ministério humilde que Ele me deu, para vos ajudar, povo, para ajudar 
a todos... e vocês são todos uma ajuda para mim, a ajudarmo-nos uns aos outros para chegarmos à 
Glória. Nisso, cada coisinha tem um significado, para mim. Mas foi difícil para mim crer nisso, ontem à 
tarde, quando não consegui encontrar aqui a minha passagem Bíblica. Eu—eu digo-vos, eu nunca fiquei 
tão aborrecido na minha vida. E depois, a minha—a minha esposa deu-me uma Bíblia nova no Natal.

A minha antiga Bíblia era mesmo usada. Eu tive-a durante quase vinte anos, faz agora, foi-me dada6
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pelas pessoas do Houston Gospel Tabernacle, há muitos anos atrás, quando eu comecei com as 
campanhas. Por isso, eu simplesmente, eu trato-a com tanto carinho e eu… as folhas e as páginas, 
derivado de atravessar o mar e de andar de um lado para o outro, até que eu… estão a soltar-se. Eu 
escolho uma página talvez em Génesis e tenho que procurar em Deuteronómio, algures, para a 
encontrar, sabem, onde eu a coloquei, na Bíblia. Então, ela deu-me uma no Natal. E eu detestei pôr de 
lado o velho Livro, era-me tão querido. Eu disse: “Se eu partir antes de Jesus vir, ponham-No sobre mim. 
Que Isto vá para a cova comigo e eu vou aparecer com Ele quando nós ressuscitarmos”. Então, essa é a 
minha opinião, de qualquer forma.

Como eu costumava dizer... uma pequena história... Espero que isto não seja sacrílego. Mas eu fui 
para… Um homem disse-me uma vez, creio que foi o Irmão Earl Prickett, numa reunião em Nova York; e 
eu conheci um homem, ele disse: “Diga-me, o que está a fazer junto com estes homens de negócios, 
sendo que é um pregador”?
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Eu disse: “Eu sou um homem de negócios”.

E ele disse: “Em que tipo de negócio você está metido”?

Eu disse: “Segurança”. Agora, ele pensou que eu disse, “seguro”, vejam. Assim, eu disse: 
“Segurança”.

Ele disse: “Oh, que tipo de seguros vende”?

Eu disse: “Vida Eterna”. Eterna! Disse: “Eu não Os vendo. Eu sou apenas um detentor disto, eu 
próprio e tento prescrever Isto a outros”.

Lembro-me de um rapaz com quem eu ia para a escola, uma vez e ele era um vendedor de seguros. 
Agora, o seguro é bom, mas eu não tenho nenhum. Aí, então, ele veio a minha casa e disse: “Billy, 
gostava de te fazer um seguro”. Disse: “Eu conheço o teu irmão”. O meu irmão faz seguros da 
Metropolitan. Ele disse: “Bem,” - disse - “eu gostava, eu gostava de te fazer um seguro”.
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Eu disse: “Oh, Wilmer, obrigado”.

E vocês vão… ele pode estar aqui esta noite, o irmão dele, ele escreve os artigos para O Cenáculo, 
o livro, O Cenáculo. Por isso, ele…

Eu disse: “Eu tenho segurança”.

Ele disse: “O quê”?

E a minha esposa olhou para mim como se eu fosse um hipócrita. Ela… e eu disse… Por isso, ela 
disse: “Billy”?

E eu disse: “Sim, hum, hum, eu tenho segurança”.

E ele disse: “Oh, eu—eu peço desculpa,” - disse - “eu não… Eu ouvi dizer que você não tinha 
nenhum seguro”.

E eu disse: “Não, eu tenho segurança”.

E—e ele entendeu-me, o que eu disse, nessa altura. Ele disse: “O que é que disse”?

“Eu disse: «Segurança»”.

E ele disse: “Bem, o que quer dizer com isso”?

Eu disse: “Segurança bendita, Jesus é meu; oh, que antegozo da glória Divina! Eu sou um herdeiro 
da salvação, comprado por Deus; nascido do Seu Espírito, lavado no Seu Sangue”.

Ele disse: “Billy, sabes que eu prezo isso”. Disse: “Isso é uma coisa muito boa. Mas,” - disse - “filho, 
isso não te vai colocar aqui no cemitério”.

Eu disse: “Mas Vai tirar-me de lá”. Eu não tenho medo… [O Irmão Branham e a congregação riem-se. 
— Ed.]. Eu não estou preocupado com ir para lá; é com sair de lá, vejam. Por isso, eu acho que é assim 
que nos sentimos em relação a isso.

Ontem à noite, quando peguei naquela Bíblia e não consegui encontrar aquela passagem Bíblica... E 
peguei naquela Bíblia nova. Eu a ler na antiga e peguei na nova e coloquei-a debaixo do meu braço e vim 
para aqui. E abri naquele lugar e pensei: “Bem, aqui, acho que era São João 16:21”. - e aquela não era a 
leitura, de modo algum.
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Eu disse ao Irmão Moore: “É aí que diz”? “Sim”.
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E olhei de novo e ali não tinha a passagem Bíblica. Então pensei: “Bem, eles imprimiram uma página 
no sitio errado — uma página no sitio errado”.

Aí, aqui veio o meu irmão, o irmão Stanley, ele veio até aqui; o Bispo Stanley, melhor dizendo. E eu 
não sei o que o homem quis dizer, eu… Foi um alívio tal, no entanto... Ele aproximou-se, perto de mim e 
disse: “Mantenha-se calmo, irmão, Deus talvez vá fazer alguma coisa”. Entendem? E isso encorajou-me 
mesmo. Pensar que ele diria isso...

Pergunto-me se ele se deu conta de que profetizou. Mas ao falar com ele há alguns instantes atrás, 
antes de chegar aqui, tenho a certeza de que ele se deu conta.

Então eu apresentei-a, a minha Mensagem sobre as Dores de Parto e assim por diante. E na minha 
maneira rude de o fazer, a respeito do lírio; e como ele nasce e é gerado e como surge e recebe o sol, a 
gota de orvalho e assim por diante... E depois a decomposição daquilo que tem que morrer, para nascer, 
melhor dizendo, para surgir. E eu estava a tentar fazer uma ilustração da igreja.
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Tal como o médico aqui, se fosse tratar um paciente. Nós temos médicos hoje que dizem: “Você 
pode esfregar o seu pé, a parte de trás do calcanhar e curar o cancro do seu rosto, veja”. Mas um bom 
médico não daria ouvidos a uma coisa como essa. Ele trata o paciente de acordo com o livro que ele 
está a ler relacionado com pesquisas médicas.

E é assim que eu tento fazer, para tratar o paciente. Quando vejo a igreja doente, não quero tentar 
dizer-lhes que precisam de dar um novo aperto de mão ou algo assim, de uma nova organização. Eu 
tenho que a tratar de acordo com o Livro que eu—eu conheço, vejam. E assim, quando eu vejo a igreja, 
parece como quando começa a surgir sarampo, eu quero usar a Receita exactamente que eu acho que é 
certa e para o sarampo, para o tirar da igreja; quando eu vejo o pecado a começar a surgir dentro dela, 
é da mesma forma!

Eu tentei fazer uma comparação com Esaú e Jacó e depois apresentar as várias épocas. E eu não 
vou entrar nisso. Mas ao trazer isso para a última parte, na minha última Escritura que usei, estava a 
compará-lo, não de forma não Escriturística, mas a falar disso como Jesus disse que seria, aquela que o 
Médico principal disse que seria a condição da igreja, nestes últimos dias: seria uma Laodicéia, uma 
igreja rica, cega, nua, pobre“. E isso seria comparável com os dias de Sodoma. Agora, nós sabemos que 
é a Verdade. Se repararem nisso, historicamente, Ele apresentou os dias de Noé, primeiro e depois os 
dias de Sodoma. E é o curso que isto tem tido, precisamente da mesma forma.
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E a história, tem muitas vezes, repete-se, a história repete-se e também se repetem— as 
promessas da Bíblia se repetem. Por exemplo, como em Mateus 3, onde diz: “Do Egipto chamei o Meu 
filho”. Agora, se vocês virem a referência sobre isso, foi Jacó, o Seu filho, Ele chamou-o do Egito; esse 
era o Seu filho secundário. Mas o Seu Filho mais importante, Jesus, também foi chamado do Egito. Por 
isso, isto tinha uma—uma explicação mista.

Então, a observar enquanto eles continuavam a falar sobre isso e depois eu apresentei a minha ideia 
acerca disso. E eu saí da… da plataforma e fui embora. Os meus filhos, ao ir para casa, queriam parar 
aqui algures, para comprarem uma sanduíche. E eu entrei, a minha esposa disse: “Billy, eu estava tão 
nervosa que não sabia o que fazer”. Disse: “Eu dei-te essa Bíblia”.
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Eu disse: “Tu não a escreveste e não a criaste, querida”.

Ela disse: “Mas, só de pensar que eu—eu dei-te uma—uma Bíblia que tinha nela uma falha”.

Eu disse: “Bem, talvez não fosse uma falha”.

E então, uma das crianças pegou nela e nós começamos a folhear as páginas. Não, parecia que 
estava tudo bem. Mas, mesmo em baixo, ao fundo, estavam coladas duas páginas, vejam e o capítulo 
16 estava deste lado e depois a continuação do capítulo 16 aparecia do outro lado. E o 17 começava 
na… vejam, é perfeitamente, exactamente a mesma coisa, do outro lado. E aquelas folhas de papel 
Indiano, muito finas, coladas e eu estava a ler no capítulo 17 o tempo todo, em vez do capítulo 16.

E eu pensei: “Deus, porque é que Fizeste isso? Porque é que uma coisa destas acontece agora”? 
Isso sou eu a tentar perceber, sabem, a tentar entender do que se tratava aquilo, porque eu acho que 
nada acontece por acaso. E eu estava a pensar no consolo deste irmão aqui, ao vir, ao dizer-me: 
“«Mantenha-se calmo» - ele sendo um sacerdote - «mantenha-se calmo, talvez Deus vá fazer alguma 
coisa»”. - ou algo desse género. E eu pensei: “Como é que isso pode acontecer”?
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E aí, ali sentado, como um raio vindo do Céu, ocorreu-me. Agora, isto para vocês, pode não fazer 
sentido, mas faz para mim, vejam.

Eu lembro-me de que em Lucas capítulo 4, de que Jesus entrou na sinagoga em Nazaré, onde foi 
criado, como era Seu costume de entrar na igreja na… sinagoga, no Sábado. E ao entrar, aí vemos que o
14



4Hoje Se Cumpriu Esta Escritura

sacerdote deu-Lhe a Bíblia, o Pergaminho. Jesus, ao passar os olhos pelo Pergaminho, encontrou o lugar 
certo, Isaías 61 e leu a Escritura. Depois, Ele devolveu a Bíblia ao ministro. E depois, quando Ele se 
voltou para a audiência, estavam todos a olhar para Ele. E Ele disse:…

Hoje se cumpriu esta Escritura…

E sabemos o quão esquisita essa leitura da Escritura foi, porque Ele usou apenas uma parte dos 
versículos 1 e 2, de Isaías 61:1 e 2. Mas Ele leu até aqui, onde diz: “O Espírito do Senhor é sobre Mim, 
para curar os quebrantados do coração e para—para (proporcionar) curar os enfermos e para dar vista 
aos cegos e para anunciar o ano aceitável do Senhor” e aí Ele parou. Porque, a seguir era trazer o juízo; 
isso aplicava-se à Sua Segunda Vinda, não à Sua primeira vinda. E Ele parou e virou-se e disse: “Hoje se 
cumpriu esta Escritura”. Quão directo isso foi!

E que—que—que afirmação isso foi para os mestres e para as pessoas que estavam presentes, visto 
que Ele pode explicar isto às pessoas: “Hoje se cumpriu esta Escritura”. Porque aqui estava Ele, o 
Messias, no entanto, eles não creram nisso. Aqui estava Ele, o Ungido para aquele momento. Cada 
momento do Seu ministério, desde o Seu nascimento em diante, provara que era o que Ele era e no 
entanto eles não conseguiam crer nisso. Que afirmação! Mas Ele podia dizer hoje…
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E se uma pessoa tivesse aberto os olhos deles, eles podiam ter entendido, entendido em que época 
é que eles estavam a viver, porque esse era o momento Dele, porque Ele estava ali precisamente a fazer 
exactamente o que as Escrituras, o que todos os profetas disseram que aconteceria naquela época. 
Aqui estava Ele a fazer exactamente o que Deus profetizara que aconteceria! Como é que eles não 
conseguiram ver isso? Eles deviam ter entendido rapidamente, ao verem o que era o ministério Dele. Aí 
está o Messias. Eles teriam entendido isso, porque Ele disse: “A Escritura está cumprida”.

Eu penso nos dias de hoje. E reparem no que aquilo foi no momento em que o—o sacerdote lhe deu 
a Palavra. A Palavra foi lida e dada de novo ao sacerdote. E a última citação da passagem Bíblica que eu 
tinha e das minhas Escrituras que tinha anotadas, foi São Lucas 17:30, em que foi Jesus a referir-se de 
novo a esta época em que estamos a viver, “rica, Era de Laodicéia” e no entanto corrupta em termos da 
política, da política da igreja e da política nacional, tão corrupta quanto possível. E aí Ele disse: “Como 
aconteceu nos dias de Ló, assim será no tempo vindouro do fim,” - reparem no que Ele disse ali - “no dia 
em que o Filho do homem se há de manifestar”.

16

Vejam: “nos dias em que o Filho do homem se há de manifestar”! Eu quero chamar a vossa atenção.

Vejam, Ele veio com três nomes. Ele veio na qualidade de Filho do homem, que foi profeta. E isso foi 
o que Ele fez, Ele provou o Seu ministério, ao ser um profeta. Todos nós sabemos disso. Cada um de nós 
sabe disso. Ele nunca disse que era o Filho de Deus; Ele disse que era o Filho do homem. Agora, hoje, 
Ele é o Filho de Deus, coisa que Ele voltou a ser e agora Ele está na forma do Espírito Santo, a Pessoa 
invisível; mas apesar disso, Deus, o Filho de Deus. No Milénio, Ele senta-se no Trono de Seu Pai, coisa 
que, Ele vai ser Filho de Davi. Ele revelou-Se primeiro no estado de Filho do homem, um profeta; nesta 
era, ao longo da era da igreja, Filho do homem… ou Filho de Deus; e na outra era, Filho de Davi. Três 
filhos!

Mas reparem, aqui, Ele disse que no final da era da igreja, isto ficou tão confuso que... Ele se 
manifestaria novamente na qualidade de Filho do homem, “quando o Filho do homem está a ser 
revelado”. Quão apropriada foi aquela confusão ontem! E eu espero que vocês percebam isto.
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Nós tivemos a revelação do Filho de Deus, mas a última promessa que Abraão recebeu antes de o 
filho ser criado… ou trazido à existência, aquele que lhe fora prometido; antes de o filho prometido 
aparecer, Deus manifestou-Se lá em Sodoma na qualidade de um Profeta, ao ser um Homem, em carne, 
Deus. Elohim, como eu ouvi alguém a falar disso há pouco, coisa que, a Divindade, em pessoa, estava 
dentro Dele. Ele era a plenitude. Elohim é a plenitude da Divindade, corporalmente. E aí, reparamos que 
quando Ló viu… Quando Abraão O viu a vir, ele disse, “meu Senhor”. Estavam ali três. E em Sodoma, Ló 
viu dois e disse “meus senhores”, falta de revelação. Então, reparem no que aconteceu aqui, quando Ele 
apareceu, como Ele Se deu a conhecer.

Não podíamos nós, não podia eu dizer isto, (se eu estivera simplesmente atento) vejam, o irmão 
profetizou quando ele me disse o que disse! Hoje! Vejam o que Ele fez logo após a leitura dessa 
Escritura. “Nos dias em que o Filho do homem”, não um homem, não um ser humano, “o Filho do homem 
Se há de manifestar no meio do Seu povo novamente”. Hoje, esta promessa, relativa a este momento 
em que estamos agora a viver, se cumpriu diante dos nossos próprios olhos. Ele virou-se imediatamente 
para a congregação e dez ou doze, sejam quantas pessoas forem que estavam ali, não se sabe e Ele fez 
a mesma coisa que fez em Sodoma. Hoje esta Escritura foi demonstrada perante vocês. Tornou-se uma 
realidade diante de vocês.
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Então,  meu  irmão,  minha  irmã,  representantes,  ministros,  o  que  quer  que  sejamos  aqui,  filhos  de
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Deus, quão perto estamos nós da Sua vinda então? Se nós estamos agora a ver a Escritura que Ele 
prometeu, pouco antes de o fogo cair sobre Sodoma para a queimar e comparou esta época a essa, e 
estamos a ver essa Escritura precisamente diante dos nossos olhos a ser cumprida, quão perto estamos 
nós da Vinda do Filho de Deus então? Quão próxima está a manifestação das Escrituras, de arrebatar a 
Igreja (como Ele fez através de Abraão, em tipo), coisa que, Ele foi a promessa feita à Igreja! E agora 
vemos, a semente natural de Abraão, como eles falharam. Mas a Semente real de Abraão, coisa que, é 
pela fé na Palavra prometida, está agora a ser manifesta na terra hoje. Estamos no tempo do fim, meu 
irmão, irmãs. Estamos no fim.

E não temos um outro tipo. Eu tenho que tipificar com as Escrituras porque não tenho instrução 
suficiente para falar palavras e por aí fora. Eu tipifico. Mas se eu vir nas sombras… Se eu nunca tivesse 
visto a minha mão e visse a sombra, eu sabia que tinha cinco dedos. E é assim que vocês têm que olhar 
para os tipos da Escritura do Velho Testamento. O que é que isso faz? Isso é um prenúncio disto. E 
Jesus disse que Sodoma era o prenúncio do tempo do fim, agora. E as próprias Escrituras que foram 
prometidas, relativas a Sodoma, as mesmas Escrituras que estavam a cumprir-se em Sodoma, as quais, 
Jesus disse que se repetiriam novamente nesta época, foram manifestas precisamente perante nós hoje.
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Deus vos abençoe. Entendam isto. E se eu não vos vir aqui no próximo ano; quando eles subirem as 
Escadas de Ouro, eu espero encontrar-me convosco Lá em Cima. Deus vos abençoe.

[A congregação aplaude. Uma irmã fala noutra língua e depois interpreta. Um irmão vem ao 
microfone e orienta a congregação ao cantar Ele Vem Em Breve e pelo meio faz comentários. Espaço 
em branco na fita. O irmão continua a cantar Ele Vem Em Breve e pelo meio faz comentários. Espaço 
em branco na fita.— Ed.].

Pai, nós estamos… [Espaço em branco na fita. — Ed.]. De acordo com as Escrituras, nós estamos a 
ver manifesto, perante nós, o último sinal e tipo. As Palavras de Jesus Cristo disseram que isto é 
verdade. Tal como aconteceu em Sodoma, nós vemos o mundo na condição dela, vemos a igreja na 
condição dela, vemos o—o Eleito a ser chamado para fora de toda a denominação; a Vida, que está 
nesses lugares, a sair de lá agora para assumir a forma da Semente. Pedimos, Pai Celestial, que 
tomemos consciência rapidamente.
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Como um irmão acabou de dizer agora, ele viu perante si e quando tinha os olhos fechados, 
multidões a passarem à sua frente. Ó Deus, nós achamos que há multidões que ainda não sentiram o 
efeito. Ajuda-nos, querido Deus. Que saiamos desta convenção com uma advertência dessas dentro do 
nosso coração, sabendo que hoje se cumpriu a Escritura. No Nome de Jesus. Amém.

[O Irmão Demos Shakarian diz: “Aleluia. O nosso editor, Jerry Jensen, pode vir aqui? A sua—a sogra 
dele está inconsciente, certo. Ele acabou de receber a notícia. E eles são ministros do Evangelho, 
ministros da Quadrangular. Será que nós podíamos apenas… Ele está, eu sei que ele está muito triste. E, 
e apenas”… — Ed.]. Recebeu-a agora mesmo, só ouviu agora? [“Sim”.]. Eles estão aqui? [“Não, eles 
estão em Los Angeles. Em coma”.].

21

A distância não faz diferença para Deus. Ele é Omnipresente. Ele tem que ser, para ser Deus. 
Algumas das maiores coisas que eu sei que foram feitas, no meu próprio humilde ministério, foram feitas 
por telefone, ou alguém a telefonar, grandes coisas aconteceram. Vamos crer juntos que Deus vai curar 
estas pessoas que estão doentes.

Querido Pai Celestial, nós trazemo-las à Tua presença, através da oração. Sabemos que, uma noite, 
houve um apóstolo que estava impedido de exercer a actividade naquela altura; ele estava numa prisão 
e ia ser decapitado no dia seguinte. Na casa de João Marcos eles fizeram uma reunião de oração e 
entrou dentro daquelas celas internas aquela mesma Coluna de Fogo que seguiu os filhos de Israel, ou 
que os filhos de Israel seguiram ao longo do deserto; entrou, por causa daquela reunião de oração e 
abriu todas as portas e trouxe o apóstolo para fora, para a rua novamente, livre para ministrar.

22

Nós percebemos que estes ministros, pessoas missionárias, estão presos agora, eles estão—eles 
estão até em coma. Senhor, Tu és o mesmo ontem, hoje e eternamente. Ouve a nossa oração, esta 
noite, Ó Deus. Tu disseste: “Quando orardes, crede que recebeis o que pedis, ser-vos-á concedido”. 
Senhor, nós cremos e pedimos que em Nome de Jesus, que Tu os cures, Senhor, para a Tua glória. Foi 
dito, foi pedido, agora, que seja feito. Amém.

Deus o abençoe, Jerry. Creia a exemplo dele. [O Irmão Jerry Jensen diz: “Amém”. — Ed.].23

Irmão Demos.

[O Irmão Demos Shakarian diz: “Obrigado, Irmão Branham; Jerry. Graças a Deus. Eu gostaria, 
rapidamente, que os homens se pusessem de pé. Irmão Arganbright, um dos directores internacionais; 
fique de pé, Irmão Miner. Jack Moore, levante-se. Clifford Ford. Doerflein, de Seattle. Charles Colonel 
Young. Enoch  Christoffersen,  Turlock.  Jess  Winemore.  Ike  Akamine,  do  arquipélago  do  Havai.  Bem,  ele
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abençoou-nos de que maneira! Como ele abençoou as nossas almas aqui, no outro dia. Eu gosto dele. 
Ele é o nosso embaixador dos Estados Unidos, o qual esteve ao serviço, durante o governo de sete 
presidentes, Gerald Roll; William Roll, Deus te abençoe, irmão. Dr. Ray Marlin…?…! Deus o abençoe Ray…? 
…! Earl Prickett”. — Ed.].

[O Irmão Shakarian diz: “E ao Irmão Branham foi dado o título de membro honorário, membro 
vitalício, por completo, ao seu nome. E foi um dos poucos que foi votado, pelo conselho de 
administração, há muitos anos atrás”. — Ed.].

Obrigado, irmão.

[O Irmão Shakarian diz: “E Carl Williams, que sempre gostou muito dele”. — Ed.].

[O Irmão Shakarian diz: “E o Irmão Henry Krause, o fabricante de arados. Jewel Rose, a nossa 
secretária-tesoureira. O agricultor, Frank Foglio, em…? … E eu não me consigo lembrar do seu nome; não 
consigo”. Um irmão diz: “É Derrick Fredo”. O Irmão Shakarian diz: “Oh, Irmão Derrick…? …, o quanto 
gostamos do ministério dele! Bem e é tão maravilhoso e — e gostamos tanto! O Dr. Stanley, do Canadá, 
leste do Canadá”. — Ed.].

[O Irmão Shakarian diz: “O Irmão Howard Ervin, vejo-o aí atrás, Howard Ervin. E nós fizemos com 
que a sua… Foi essa a tia que…? … Nós fizemos com que ela se levantasse, há momentos, Howard, 
enquanto você estava com os jovens”. — Ed.].

[O Irmão Shakarian diz: “E eu gostava de ver essa fotografia do Irmão Branham, há vinte anos 
atrás”. — Ed.]. Hum!

[O Irmão Shakarian diz: “ O Irmão Norwood, o Irmão Norwood de Kansas City. O Irmão Ben Smart do 
Colorado. Herbert Bond, de Los Angeles, um dos administradores da assembleia de Los Angeles, está a 
fazer ali um grande trabalho. E Fred Watson, o pastor ali sentado, ao canto. Art Wilson aqui e nós não 
tínhamos aqui lugares suficientes para ele se sentar, por isso, ele sentou-se junto das senhoras. E as 
senhoras aqui presentes são todas esposas de administradores. E vocês são todos pessoas 
maravilhosas”! — Ed.].

[O Irmão Shakarian diz: “Eu esqueci-me de mencionar mais alguém? Alguns dos outros 
administradores tiveram de voltar para a terra natal ontem. Darrell Hon…? … teve que ausentar-se. Por 
isso, vamos então mostrar a estes homens que valorizamos todos os seus esforços”. Os irmãos dizem: 
“Obrigado. Obrigado”. A congregação aplaude. O irmão Shakarian diz: “Amém. E eu não me esqueci de 
ninguém”. — Ed.].

[O Irmão Shakarian diz: “Irmão Branham. Venha aqui, Irmão Branham. Reconhece aquele homem”? — 
Ed.].

Não senhor. Mudou muito desde aqueles dias, irmãos.

[O Irmão Shakarian diz: “Venha aqui, Howard”. — Ed.].

[O Irmão Shakarian diz: “Ele era um homem muito bonito e continua a ser bonito, Irmão Branham. E 
essa é uma boa fotografia”. — Ed.].

[O Irmão Shakarian diz: “E nós fizemos com que a sua tia ficasse de pé há momentos, também. E 
talvez você queira dizer algumas palavras, Howard”. — Ed.].

[O Irmão Howard Ervin diz: “Entre doze a quinze anos atrás, a Tia Edith foi curada da doença de 
Raynaud, coisa que, acho que é medicamente incurável. Eu não sei se o Irmão Branham vos falou sobre 
as circunstâncias. E pergunto-me se posso usar só alguns instantes para falar sobre isso. Este é o 
cartão dela, que ela arranjou para ir para a fila de cura. Ela nunca chegou a entrar na fila de cura. Ela 
estava sentada, sentada na segunda fila, aqui no auditório em Phoenix. O irmão Branham pregara de 
todo o seu coração, estava simplesmente muito cansado para orar pelas pessoas. Mas de repente ele 
olhou para ela, olhou directamente para ela e disse: «Você pode ser curada se quiser». E ela saiu 
daquela reunião, curada e continua curada”. — Ed.].

[O Irmão Shakarian diz: “Era uma doença incurável. Não era”? — Ed.].

[O Irmão Ervin diz: “Sim. Eu sei que a doença era incurável. E os nossos médicos aqui vão verificar; 
eu sou um leigo em medicina. Mas eu sei que é uma doença dos nervos, que afecta uma pessoa, 
semelhante à lepra. Os nervos impedem—impedem que o sangue flua e por fim, os dedos apodrecem e 
caem. Havia a possibilidade de fazer uma operação médica, o cirurgião no Leste, disse-lhes que eles 
conseguiam realizar a operação e que consistia em cortar um nervo aqui; mas, se eles o tivessem feito, 
ela teria ficado em estado vegetativo. Mas Deus, com o Seu grande poder, curou-a e ela hoje está 
curada”. — Ed.].
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[O Irmão Shakarian diz: “Que ela, ali atrás, fique de pé novamente”. — Ed.].

[O Irmão Ervin diz: “Pode levantar-se, Tia Edith”? — Ed.].

[O Irmão Shakarian diz: “E aí está, vinte anos mais tarde”. O Irmão Ervin diz: “Há quinze anos atrás”. 
O Irmão Shakarian diz: “Quinze anos mais tarde”. O Irmão Ervin diz: “Há quinze anos atrás”. — Ed.].

Graças a Deus! Há um homem de que eles se esqueceram. Todos nós gostamos do Irmão Shakarian. 
Não gostamos? Todos nós! [A congregação aplaude. — Ed.].

[Espaço em branco na fita. — Ed.]… ser como Jesus,
Na terra… ser como Ele;
Ao longo de toda a jornada da vida, da terra à Glória,
Tudo o que eu peço, é para ser como Ele.

Vamos orar.

Pai Celestial, nós conseguimos imaginar-Te, esta noite, em pé, ao lado da parede, outrora e a veres 
as pessoas a passarem e a porem ofertas na arca do tesouro de Deus. E Tu viste esta viúva a passar 
apenas com uma pequena quantia de dinheiro, apenas alguns cêntimos de dízimo, talvez tivesse alguns 
filhos em casa, mas ela estava interessada no reino. Não há dúvida de que isso foi imitado novamente, 
esta noite. Houve muitas pessoas que deram, praticamente tudo o que elas têm aqui mesmo com esta 
oferta, porque foi-nos apresentado, visto que há uma necessidade e os nossos corações estão nisto, 
Pai.

Muitas vezes, eu pensei que talvez se eu estivera ali, se fora eu a olhar para aquela viúva, eu teria 
corrido até ela e teria dito: “Não faça isso, irmã. Nós—nós não precisamos disso”. Mas talvez isso 
tivesse sido incorrecto. Tu jamais lhe disseste para não fazer isso. Tu ficaste ali e observaste-a a fazer 
isso, pois Tu sabias que era de coração, Tu ias compensá-la por isso.

Pai, eu sei que Tu conheces as intenções de cada coração que deu aqui oferta, esta noite e para 
que é a oferta. É por amor ao Reino, Senhor, visto que… esta obra tão maravilhosa de que gostamos e 
este companheirismo, Senhor, de todas as grandes denominações do mundo. Nós sentimos que somos 
um povo tão privilegiado por estarmos aqui esta noite na Presença de Deus, a sentirmos esta grande 
Palavra a vir e a manifestar-se, a provar que Deus está no nosso meio!

Deus, concede, a cada um aqui presente, de acordo com a sua necessidade. Nós pedimos agora que 
Tu abençoes a oferta dada para ser usada como se pretende. Pedimos isto no Nome de Jesus. Amém.

Deus vos abençoe.


